

Adorando la Doctrina de Dios

Tito 2:9 Exhorta a los siervos a que se sujeten a sus amos, que agraden en todo, que no sean respondones; **10 no defraudando, sino mostrándose fieles en todo, para que en todo adornen la doctrina de Dios nuestro Salvador.**

“**No defraudando**” La palabra “*siervos*” (G1401 δούλος doulous) significa esclavo o empleado. En ese tiempo, los siervos a veces eran dejados encargados de los negocios. Esto abrió **gran oportunidad para robar, enriquecimiento por fraude**. Unos dueños enviaron a sus esclavos a aprender profesiones, para trabajar en ellas para el provecho del amo. **Hubo muchas oportunidades para un siervo para demostrar afecto y lealtad a su amo**. Igualmente, **hubo mucha oportunidad de causarles vergüenza**. La clave, si el siervo del amo agradaba a su señor o era una vergüenza, era el amor que el siervo tenía por su amo. Reflejaba la voluntad y el carácter del amo en como el siervo hacía su trabajo y vida.

1 Corintios 6:20 Porque habéis sido comprados por precio; **glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios**. Con Jesucristo y los redimidos, somos Sus siervos, y debemos glorificar a Dios con nuestras vidas. Pero, ¿Cómo? En ser como nuestro Señor. **El leal siervo de Dios busca con actividad, actitud, y mente (sus emociones y corazón) a servir a su Señor.**

Esta es la idea de “*embellecer el evangelio*,” por vivir entre el mundo en la forma y con el carácter de nuestro Señor.

Filipenses 1:27 Solamente que **os comportéis como es digno del evangelio de Cristo**, para que o sea que vaya a veros, o que esté ausente, oiga de vosotros que estáis firmes en un mismo espíritu, **combatiendo unánimes por la fe del evangelio**, **Efesios 4:1** Yo pues, preso en el Señor, os ruego que **andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados**, **Colosenses 1:10** para que **andéis como es digno del Señor, agradándole en todo**, llevando fruto en toda buena obra, y creciendo en el conocimiento de Dios; Es importante entender que **la salvación producirá fruto espiritual en el redimido**. Considera que en la parábola del Sembrador (**Mateo 13**), la presencia de este fruto o no era lo que indicaba al Señor la salvación de tal persona. Los principios de Dios son vistos en nuestro comportamiento y palabras. El amor y lealtad a nuestro Señor Jesucristo es visto por nuestro cambio de prioridades y metas, de

cambiar de la ganancia material a honrar y representar a Dios. **Mateo 6:24** Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. **No podéis servir a Dios y a las riquezas.**

2 Pedro 2:1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que **introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor** que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. Satanás quiere que el cristiano niegue a su Salvador. **1 Timoteo 6:3** Si alguno enseña otra cosa, y **no se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad, Doctrina**, lo que uno cree, **es lo que determina el carácter de uno, su forma de pensar**, y de esto, **fluye la vida de la persona en palabras y hechos, en obras**. **Proverbios 4:23** Sobre toda cosa guardada, **guarda tu corazón; Porque de él mana la vida**. **24** Aparta de ti la perversidad de la boca, Y aleja de ti la iniquidad de los labios. **25** Tus ojos miren lo recto, Y dirijanse tus párpados hacia lo que tienes delante. **26 Examina la senda de tus pies**, Y todos tus caminos sean rectos. **27 No te desvíes a la derecha ni a la izquierda; Aparta tu pie del mal.**

Es muy importante que **dediques tiempo y esfuerzo a aprender bien la doctrina sana**. Los falsos profetas quieren herejías, cosas que dividen, especialmente de separar al creyente de su Salvador en lo que se refiere al carácter moral.

La Guerra es Espiritual

Juan 4:24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, **en espíritu y en verdad es necesario que adoren**. Lo que Dios quiere, nuestro Señor, es que le sirvamos en nuestro espíritu. **Esto tiene que ser “en verdad” o sinceramente, en la realidad de nuestras vidas, o sea, en nuestros corazones y comportamientos.**

Los siervos de Dios tienen que luchar espiritualmente (*en espíritu*), por cómo se conducen espiritualmente. Los lados son claros. Quien peca, anda en las tinieblas, y los que hacen lo correcto, andan en la luz, en la justicia. **Juan 8:12** Otra vez Jesús les habló, diciendo: **Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.**

Mateo 5:14 Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. **15 Ni**

se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbrará a todos los que están en casa. **16 Así alumbrad vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.** **Salmos 112:4 Resplandeció en las tinieblas luz a los rectos; Es clemente, misericordioso y justo.** De “resplandecer” es de demostrar en tu vida clemencia, misericordia, y justicia. Es de ser como tu Salvador.

La fidelidad dentro del creyente es un reflejo del carácter moral de su Amo, Dios. Somos fieles porque Él es fiel. Se ve constantemente que Dios es fiel en Su trato a nosotros. ¿Por qué no podemos ser fieles y agradecer a Dios?

Efesios 5:8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas **ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz**. El cristiano tiene la obligación o deber de andar en luz, como Dios es luz. Demostramos el camino de Dios por nuestras vidas.

1 Juan 1:5 Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: **Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él.** **6** Si decimos que tenemos comunión con él, **y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad;** **7** pero **si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado**. La marca del redimido, del salvo, es que anda en la luz, la verdad de Dios, o sea, en el mismo carácter, forma de hablar, motivos, y conducta que nos demostró Jesús, y que Dios manda en la Biblia.

Juan 3:19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y **los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.** **20** Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. **21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.** ¿Por qué los cristianos no pueden andar bien como Jesús? Es porque muchos no son salvos, y otros que son salvos son carnales a las cosas de Dios, su propia salvación no es prioridad en sus vidas.

Los cristianos viven el carácter moral de Dios. Esto es lo mismo de los atributos morales de Dios.

Haced todo para la gloria de Dios

1 Corintios 10:31 Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, **hacedlo todo para la gloria de Dios.** **2 Corintios 8:21** **procurando hacer las cosas**

honradamente, no sólo delante del Señor sino también delante de los hombres. **Muchos quieren dividir la vida en hechos religiosos** (como solamente el domingo para Dios y lo demás de la semana para el diablo) **y hechos seculares**. Esta forma de pensar está en error, y Dios no divide nuestras vidas así.

La voluntad de Dios debe ser primero nuestra prioridad. La ama de casa debe limpiar su casa, cocinar, lavar la ropa de su familia, porque ella entiende que Dios le ha dado un mandamiento de cuidar a su familia como la esposa y madre. En Proverbios 31, Dios pone en exhibición a la mujer que agrada a Dios. **Proverbios 31:12** *Le da ella bien y no mal Todos los días de su vida.* **Proverbios 31:15** *Se levanta aun de noche Y da comida a su familia Y ración a sus criadas.* **1 Timoteo 5:14** *Quiero, pues, que las viudas jóvenes se casen, críen hijos, gobiernen su casa; que no den al adversario ninguna ocasión de maledicencia.* **Tito 2:5** *a ser prudentes, castas, cuidadosas de su casa, buenas, sujetas a sus maridos, para que la palabra de Dios no sea blasfemada.* (1 Pedro 3:1 *Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos; para que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la conducta de sus esposas, 2 considerando vuestra conducta casta y respetuosa.*) La mujer que es buena esposa y buena madre PORQUE Dios la quiere así, y ella obedece a Dios, es preciosa. **Proverbios 31:10** *Mujer virtuosa, ¿quién la hallará? Porque su estima sobrepasa largamente a la de las piedras preciosas.*

El hombre que trabaja para sostener a su esposa y a su familia, es también precioso ante la vista de Dios porque lo hace entendiendo que así predica al mundo de su fe cristiana. **1 Timoteo 5:8** *porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente «para los de su casa,» ha negado la fe, y es peor que un incrédulo.* El cristiano espiritual entiende que todo lo que hace en la vida se enfoca en su relación con Dios, honrando a Dios o deshonrando a Dios. **Su vida cotidiana muestra su relación con Dios.**

Reflejamos a nuestro Dios

Filipenses 2:15 *para que seáis irreprochables y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminarias en el mundo;* Si realmente **somos siervos de Dios, ¿Por qué? y ¿Cómo?** La razón tiene que ser porque Dios nos salva. Los "cristianos" que no tienen ningún idea ni deseo de servir a Dios que les salvó **es porque**

están sirviendo a su verdadero dios, o sea a sí mismos.

Pero hay un principio espiritual, **un vínculo entre quien es tu dios, y a quien sirves.** Esto es servicio, pero además es adoración a quien uno honra como supremo en su vida.

Romanos 2:24 *Porque como está escrito, el nombre de Dios es blasfemado entre los gentiles por causa de vosotros.* La falta de prioridad en nuestras vidas espirituales es blasfemia en contra de Dios y detiene la salvación al mundo inconverso.

Debemos agradecer Primero a Dios

Gálatas 1:10 *Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo.* **1 Tesalonicenses 4:11** *y que procuréis tener tranquilidad, y ocuparos en vuestros negocios, y trabajar con vuestras manos de la manera que os hemos mandado, 12 a fin de que os conduzcáis honradamente para con los de afuera, y no tengáis necesidad de nada.* Muchos cristianos no tienen tiempo ni tienen prioridad para las cosas de Dios. Sus vidas están demasiado ocupadas para ellos. Pero no entienden que su religión con Dios es de prioridad y deben vivir la vida correcta, esto es adornándose a la doctrina de Dios.

Efesios 4:1 *Yo pues, preso en el Señor, os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados,*

tmc-mayo-25

doct094

Adornando la Doctrina de Dios



Por David Cox

[doct094] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Tito 2:9 *Exhorta a los siervos a que se sujeten a sus amos, que agraden en todo, que no sean respondones; 10 no defraudando, sino mostrándose fieles en todo, para que en todo adornen la doctrina de Dios nuestro Salvador.* Pablo nos exhortó con respecto a nuestro adorno, o sea, "como nos presentamos al mundo", **como nos conducimos**, que sea tal que otros vean claramente el carácter moral de Dios **brillando por medio de nuestras vidas.**

Mateo 5:16 *Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.*

Jesús usó el concepto de que "somos luces" para que por medio de nuestras vidas reflejemos el carácter moral de Dios a otros por lo bueno que hacemos en nuestras vidas. "**Adornar**" literalmente viene de la palabra cosmos, o mundo, y significa de ordenar poniendo las cosas como deben ser, en orden o por prioridades correctas.

Isaías 58:8 *Entonces nacerá tu luz como el alba, y tu salvación se dejará ver pronto; e irá tu justicia delante de ti, y la gloria de Jehová será tu retaguardia.* "Retaguardia" significa una defensa ante eventuales ataques, mantenido en reserva. **De dar gloria a Dios es nuestra defensa en contra de Satanás.**